

## **CONVOCATORIA PLENO PROVINCIAL**

En uso de las atribuciones conferidas en el art. 46.2 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, RBRL, y arts. 10 y siguientes del Reglamento Orgánico Provincial, convoco Pleno ordinario para el día 21 de diciembre, a las 10:00 horas, en el salón de sesiones de la sede de la Diputación Provincial, con el siguiente **ORDEN DEL DÍA:**

### **PRESIDENCIA**

1º.- Aprobación del Plan Anual Normativo de la Diputación Provincial de Granada 2018.

### **DELEGACIÓN DE RECURSOS HUMANOS, ECONOMÍA Y PATRIMONIO**

2º.- Resolución de reclamaciones en el expediente de modificación presupuestaria nº 20/2017.

### **DELEGACIÓN DE OBRAS PÚBLICAS Y VIVIENDA**

3º.- Aceptación del desistimiento del Ayuntamiento de Cádiar de su solicitud de modificación del destino de la obra 2014/2/PPOYS-35.

### **CONTROL Y SEGUIMIENTO DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO**

4º.- Moción del Grupo Izquierda Unida para la Gente: "Por el reconocimiento del Estado Palestino".

5º.- Moción del Grupo Izquierda Unida para la Gente: "Eliminación del requisito de peonadas para el acceso al subsidio agrario".

6º.- Moción del Grupo Popular: "Promover la divulgación de los fondos marinos y las actividades subacuáticas en el ámbito costa tropical".

7º.- Moción del Grupo Popular: "Acondicionamiento del trazado de la carretera GR-5202 en su tramo Venta del Chaleco-Turón".

8º.- Moción del Grupo Popular relativa a los presupuestos de la Junta de Andalucía para 2018.

9º.- Moción del Grupo Ciudadanos: "Ejecución de las obras hidráulicas proyectadas para el aseguramiento del abastecimiento de agua".

10º.- Moción del Grupo Socialista: "Modificación del actual Impuesto sobre el Incremento del Valor de los Terrenos de Naturaleza Urbana (Plusvalía).

11º.- Dar cuenta de Resoluciones de Presidencia y Diputados/as (4361-4830).

12º.- Iniciativas de los Grupos Políticos Provinciales: Ruegos, Preguntas e Interpelaciones:

Para su contestación escrita:

- a) Pregunta de D. Antonio Laborda Soriano, del Grupo Popular, sobre cuál es la deuda que mantiene la Diputación con los ayuntamientos de la provincia.
- b) Pregunta de Dª Rosa María Fuentes Pérez, del Grupo Popular, sobre cuál es el motivo por el que el Certamen Andrés Segovia de Guitarra se ha dejado sin subvención por parte de la Delegación de Cultura de esta Diputación.

- c) Pregunta de D<sup>a</sup> Carmen Lidia Reyes Ruiz, del Grupo Popular, sobre qué trabajos se han realizado con motivo de los contratos menores formalizados por la Empresa Visogsa en concepto de asesoramiento.
- d) Pregunta de D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Merinda Sádaba Terribas, del Grupo Popular, sobre la relación de subvenciones por participación en Ferias que se publicó el pasado 7 de noviembre en el BOP.
- e) Pregunta de D. Pablo García Pérez, del Grupo Popular, sobre qué municipios han solicitado ayuda a la Diputación para suministro de agua.
- f) Pregunta de D<sup>a</sup> Inmaculada Hernández Rodríguez, del Grupo Popular, sobre cuál es el estado de ejecución de los Planes de Obras y Servicios de 2016 y 2017.

Para su contestación verbal:

- a) Pregunta de D. José Antonio Robles Rodríguez, del Grupo Popular, sobre por qué no se ha recurrido la sentencia de las IFS del ayuntamiento de Chauchina cuando el informe de la abogacía provincial pide que se recurra.
- b) Pregunta de D. Juan Francisco Arenas de Soria, del Grupo Coalición de Izquierda Unida para la Gente, sobre qué se ha hecho por parte del Gobierno Provincial para dar cumplimiento de la moción aprobada en el pleno de diciembre de 2016 relativa a "una política energética basada en la sostenibilidad para la Diputación Provincial".
- c) Pregunta de D. Juan Francisco Arenas de Soria, del Grupo Coalición de Izquierda Unida para la Gente, sobre qué se ha hecho por parte del Gobierno Provincial para dar cumplimiento a la moción aprobada en el pleno de mayo de este año relativa a la construcción de un sencillo monumento en el que se pueda leer los nombres de los granadinos que fueron asesinados en los campos de concentración nazis.
- d) Pregunta de D. Francisco José Rodríguez Ríos, del Grupo Ciudadanos, sobre si el Presidente ha realizado alguna gestión con la Presidencia de la Junta de Andalucía en relación con la moción aprobada en marzo de 2016 para recuperar los compromisos presupuestarios necesarios para llevar a cabo infraestructuras de movilidad en todo el arco metropolitano y evitar el colapso de tráfico en toda la zona metropolitana de Granada.
- e) Pregunta de D. Francisco José Rodríguez Ríos, del Grupo Ciudadanos, sobre si ha realizado alguna gestión con respecto a la moción aprobada en pleno de noviembre de 2016 relativa a la apertura de una mesa de trabajo en la Federación Española de Municipios y Provincias para coordinar las ayudas en el marco de la Cooperación Municipal.
- f) Pregunta de D<sup>a</sup> Luisa María García Chamorro, del Grupo Popular, sobre en qué situación administrativa se encuentra el expediente de los PIDEs de 2017.
- g) Pregunta de D. Jesús Rafael Lorente Fernández, del Grupo Popular, sobre cuál es la propuesta que hizo el gobierno de la Diputación a los empresarios de Sierra Nevada, a la Junta de Andalucía, a CETURSA y al Ayuntamiento de Monachil para la instalación de un retén de bomberos en la estación de esquí.
- h) Pregunta de D<sup>a</sup> Soledad Martínez Román, del Grupo Popular, sobre la subvención que se le ha concedido al ayuntamiento de Baza para el mantenimiento de la EDAR.
- i) Pregunta de D. Antonio Ayllón Moreno, del Grupo Popular, sobre cuáles son los motivos por los que no se ha traído aún la propuesta del presupuesto del año 2018.

13º.- Asuntos de urgencia.

Granada, 15 de diciembre de 2017

EL PRESIDENTE

